



TRASCENDIÓ

Que luego de las condolencias de rigor por la muerte del senador **Armando Guadiana**, a las que se sumaron el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, las precandidatas **Claudia Sheinbaum** y **Xóchitl Gálvez**, además de gobernadores, legisladores e integrantes de la clase política, se informó que habrá un homenaje en el Congreso el próximo 10 de enero, una vez que se reanuden las actividades legislativas. El senador **Reyes Flores Hurtado** se queda definitivamente como suplente, pues ya lo sustituía desde que el morenista compitió por la gubernatura de Coahuila.

Que en Querétaro se armó la grande luego de que circuló la versión de que el gobernador **Mauricio Kuri** propondrá al senador **Miguel Ángel Osorio Chong** como candidato plurinominal del PAN a la Cámara de Diputados, lo que de inmediato encendió los focos rojos en el PRI nacional, desde donde mandaron la advertencia de que la alianza opositora reventará si eso se concreta. El mandatario festejaba anoche en redes la aprobación de presupuesto local, que tendrá como prioridad los sectores de movilidad, seguridad y obras sociales, pero no confirmó la especie.

Que hoy se realizará la última sesión de magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral, una jornada que quedará marcada también como la última que encabece **Reyes Rodríguez Mondragón**, a quien sus colegas orillaron a renunciar para entregar la estafeta a **Mónica Soto** a partir de enero. En la agenda del día están incluidos al menos tres casos promovidos por la precandidata presidencial **Xóchitl Gálvez** contra Morena y su precandidata presidencial.

Que **Clara Brugada** quiere dar otra dimensión al apoyo a las mujeres en CdMx, sobre todo aquellas que son madres y trabajan o que se dedican a las labores del hogar; la idea es crear “centros de cuidado infantil” en vez de guarderías para que ellas puedan estudiar, descansar o realizar alguna actividad que les genere un ingreso. Ayer destapó el concepto, pero será en la campaña electoral cuando especifique cuáles serán las diferencias con proyectos anteriores que han surgido de la oposición. —